



Zeit schenken

Im Trubel der Vorweihnachtszeit vergisst man heutzutage häufig die eigentlichen mit dem Weihnachtsfest verbundenen Werte und Traditionen. In diesem Sinne überlegte sich die Klasse FS11a ein ganz besonderes Projekt: im Rahmen des ursprünglich geplanten Weihnachtsbasars wollten sie nicht einfach nur etwas für einen guten Zweck verkaufen, sondern wirklich Menschen etwas Gutes tun, die Weihnachten nicht im Kreis der Familie feiern können. Gerade in Altenpflegeeinrichtungen gibt es viele Bewohner, die entweder aufgrund der Schwere ihrer Pflegebedürftigkeit, fehlender Angehöriger oder aufgrund von Entfernung oder Zeitmangel ihrer Familien die Feiertage alleine verbringen müssen. Um diesen Menschen eine Freude zu machen, fanden sich die Schülerinnen und Schüler am Tag vor den Weihnachtsferien im Altenpflegeheim „Maria Frieden“ ein und schenkten den Bewohnern etwas besonders Wertvolles: eine Stunde ihrer Zeit. Nach einer kurzen Einführung der im Bereich Beschäftigung tätigen Mitarbeiterinnen stimmten sich alle - im gemeinsamen Austausch der Klasse mit den Bewohnerinnen und Bewohnern - auf die Weihnachtszeit ein: in kleinen Gruppen wurde vorgelesen, erzählt, gesungen, gespielt oder sich einfach nur unterhalten und gelacht. Die Begegnung zwischen Jung und Alt wurde so zu einer Erfahrung, die sicherlich auf beiden Seiten schöne und bleibende Eindrücke hinterlässt und den wahren Kern des Weihnachtsfests auf andere Weise verdeutlicht.



Für die Klasse S11 a
Julia Hesselbach, StRin



[Zurück](#)